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第１０回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２７年１０月２９日（木） 午後４時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 高 橋 克 好 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

 

 

≪開会 午後４時００分≫ 

藤井委員長 ただいまより第１０回教育委員会を開会する。 

はじめに、会議録の承認について、第９回教育委員会の会議録は、

事務局から事前に配布され、既に確認いただいていると思われるが、

承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは次に、教育長の報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

１ 諸会議等 資料に基づき報告。 

２ １０月市町村教育委員会連絡会報告 

非違行為関係の状況について、後程ご覧いただきたい。校長会で

非違行為根絶に向けた取り組みの徹底をお願いする。６頁以降に不

審者や冬期の事故防止の徹底、不登校解消の取組等について書かれ

ている。これについても、校長会でお願いする。８頁の昇任人事に

ついては、校長候補２名、教頭候補８名を市教委から推薦している。 

お手元に新聞の切り抜きをお配りしてあるが、公立高校の第１回

の志願者状況が公表され、現時点では大町岳陽高校について思いの
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ほか好感をもたれている結果となっている。中高連携・交流につい

ては、来年度は、仁科台で英語、一中で数学の中高連携を、さらに、

仁科台と大町岳陽高校で数学の教員の中高交流人事を一組行う予定

である。 

３ 学校における事故・事件報告 資料に基づき報告。 

１０月２３日から２４日にかけて、市内全域でＰＴＡの役員を名

乗った不審電話が相次いだ。不審電話が２８件、うち情報を教えて

しまった件数が３件あった。 

藤井委員長 ただいまの教育長報告について、質問、意見があったらお出しい

ただきたい。 

市町村教育委員会連絡会の資料については、後程改めてお読みい

ただきたい。 

 何か質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、続いて議事に入る。 

議案第４３号大町市教職員住宅管理規則の一部改正について、提

案をお願いする。 

縣教育次長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で議決する。 

以上で議事を終了する。 

それでは、続いて、協議事項に入る。 

１番目の平成２６年度大町市一般会計歳入歳出決算の認定につい

て、説明をお願いする。 

縣教育次長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 議会だよりにも掲載され、各家庭に配布されている。 

この件について質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、２番目の大町市総合教育会議について、説明をお願い

する。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

荒井教育長 これまでの懇談会と異なり、市長が招集する会議であるので、意

見交換の内容等進め方については、市長と相談させていただき、後

日ご連絡する。 

藤井委員長 只今の説明に、質問、意見はあるか。 

川上委員長職務代

理者 

教育に関する大綱については、どのような話になるのか。 
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三原庶務係長 地教行法の改正により、市長が教育の目標や施策の基本的な方針

等、国の計画を参酌し、総合教育会議で市長と教育委員会が協議し

策定することとされた。 

荒井教育長 既存計画をもって大綱とすることができることとされている。市

の総合計画の見直しが来年度行われるため、総合計画を大綱とする

ことも検討している。 

藤井委員長 他市では、保育園など子育てに関する業務を教育委員会へ移して

いる市もあるが。 

荒井教育長 県内他市で既に実施している。子育てを教育委員会へ委任し、代

わりに、文化・スポーツ等を市長部局へ移しいている例もある。 

藤井委員長 他に質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、次に平成２７年度全国学力・学習状況調査の結果につ

いて、説明をお願いする。 

縣教育次長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 何か質問、意見はあるか。 

高橋先生、考察等について補足説明はあるか。 

高橋学校教育指導

主事 

各学校例年より詳細に保護者へ知らせている。特に、考察だけで

はなく、学校として授業改善をどのように進めるかまで踏み込んだ

通知となっている。 

また、生活環境や学習環境との相関において、課題が見受けられ

ることから、家庭と連携した学習環境の取組みについても触れた通

知である。 

荒井教育長 全体的に予習への取組不足が感じられる。 

藤井委員長 他に質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、次に教育委員会の視察研修について、説明をお願いす

る。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、続いて、連絡事項に入る。 

一括で説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 １月定例会の日程について、まだ先であるので、委員のご都合を

確認いただき、次回定例会で決めさせていただく。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、以上で第１０回教育委員会を閉会する。 

≪開会 午後５時０５分≫ 


